



HIDALGO MANTIENE TASA DE CRECIMIENTO

El gobernador Omar Fayad aseguró que por el esfuerzo coordinado entre el gobierno, el sector empresarial y la sociedad civil organizada, la entidad mantiene el cuarto lugar nacional con mayor tasa de crecimiento. **Pág. 6**



PACHUCA GANÓ 1-0 A ATLAS EN LA IDA

Las pupilas de Eva Espejo ganaron el primer partido de los cuartos de final por la mínima diferencia y llegarán con ventaja el próximo lunes al Estadio Hidalgo pues una victoria por cualquier marcador, empate o inclusive un marcador adverso de 1-0, les da el pase a la semifinal. **Pág. 33**

www.elsoldehidalgo.com.mx



El Sol de Hidalgo



PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 26 DE ABRIL DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 24,982 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

REGIDORES Y AUTORIDAD DE PACHUCA

Debaten recursos para el bacheo

FRANCISCO HERNÁNDEZ

La Asamblea Municipal decidió, ayer, no reconocer la sesión extraordinaria donde se destinaban 50 millones para los trabajos

Conforme transcurren los días, el asunto de los recursos para el bacheo de calles de Pachuca se tensa más.

Por mayoría de votos, ayer, la Asamblea Municipal decidió no reconocer la sesión extraordinaria que se llevó a cabo el

pasado jueves 4 de abril, donde regidores de diferentes institutos políticos aprobaron destinar 50 millones de pesos para el bacheo de la capital.

Al concluir la reunión, los representantes populares Navor Rojas y Yuseb Yong anunciaron que impugnarian la decisión ante el Tribunal Electoral, ya que, justificaron, se lle-

vó a cabo apegada a la normatividad.

En este sentido, la alcaldesa Yolanda Tellería dio a conocer que el lunes se dará a conocer el nombre de la empresa que realizará los trabajos en la carpeta asfáltica, con una inversión de 25 millones de pesos, y no 50.

Pág. 7

Adentro



Presentarán Nebulosa 3D para niños y jóvenes

Somnium, Sociedad Astronómica de Hidalgo y Celestron, llevarán a escuelas de educación básico y medio superior la exposición El Arte en el Universo, Nebulosas 3D en domo itinerante. **Pág. 9**



POR HUACHICOL Aumenta la violencia contra la mujer

Trabajar en estrategias de prevención, es la mejor manera de contrarrestarla, este efecto no es exclusivo de Hidalgo sino de todos los estados donde se da ese delito. **Pág. 2**

SESIÓN EXTRAORDINARIA Ratificaron priistas a su dirigente estatal

Erika Rodríguez concluirá el periodo en noviembre próximo y declinó a decir si se postulará de nuevo a la dirigencia, señalando que no le gusta "adelantar las manecillas". **Pág. 7**



MAXIMILIANO PÉREZ

CANINOS POLICÍAS HAN HALLADO A CINCO PERSONAS

Son un elemento más que emplea la Agencia de Seguridad Estatal y en este año han logrado que cinco desaparecidos vuelvan con bien a su hogar. **Pág. 40**

MAÑANA

Primer Festival de la Cerveza Artesanal

En el Centro Cultural Ferrocarril darán a conocer esta otra parte de la industria en el estado, y los asistentes podrán disfrutar, también, de música y gastronomía típica. **Pág. 6**



Jesús Butrón

Pág. 4



7 1503006 1093302